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一む の誠
市  政  報  告

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」

46
才

5回当選

妙法寺駅前/実現しました！
地下鉄妙法寺駅前のスロープを改修し混雑解消

所属会派

所属委員会

自由民主党神戸市会議員団

都市交通委員会

神戸市都市計画審議会

神戸市会副議長 退任挨拶

　神戸市会 第113代 副議長 任期満了による退任にともない
一言、ご挨拶、申し上げます。
　昨年6月、副議長に就任し、本年4月には、いわゆるコロナ対策
特措法による緊急事態宣言が発令され、人と人との接触が制限さ
れるなど、通常とは異なる議会運営もありましたが、お陰をもちま
して、本日まで、大過なく、市会副議長を務めさせて頂くことが出
来ました。 
　本日、6月11日現在では、緊急事態宣言は解除され、神戸市の
新規を含む感染患者数はゼロとなりました。 
　これはひとえに医療に携わる方々のまさに命がけの献身のお
陰であり、この場をお借りして改めて心からの感謝と最大の敬意
を表します。
　今後とも第二波への警戒が続きますが、私としましては、副議
長の経験を活かし、須磨区民を代表する市会議員として、優先す
べきはまず、区民、市民の生活を守る、そして、アフターコロナ時
代を見据えた、市政の発展に、引き続き、微力ながら尽くして参り
たいと思います。
　最後になりますが、在職中、ご指導を賜りました議長、支えて頂
きました市会事務局、議会運営に、ご協力を頂きました、議員各位
に、感謝申し上げ、甚だ簡単ではありますが、御礼の挨拶とさせて
頂きます。 ありがとうございました。　　　令和２年６月１１日 むらの誠一 市政報告（2019.3）抜粋会派市政報告（2019.3）抜粋

会派市政報告（2020.3）抜粋都市交通委員会（2020.7.7）

経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問 ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書/衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 市会運営委員会委員長/神戸市監査委員
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長
・ 第１１３代 神戸市会副議長  等 

妙法寺駅/スロープの混雑を解消へ
平成３１年度「みんなの掲示板」の移動も含めラッシュ時のス
ロープの混雑を解消するために駅への新たな導線を実現します！

むらの誠一

須磨区 むらの 誠 一
市会副議長・企業建設委員会 委員

【実現します】多井畑東町にバス路線。
離宮公園で蜂蜜を収穫。
横尾・健康地蔵への階段に手すり。
高倉台にコインパーキング。
ゴミステーションの立ち番は行政で！
地下鉄 妙法寺駅リファーレ側スロー
プを改修し混雑を解消。

【実現します】
・地下鉄妙法寺駅リファーレ側スロー  
 プを改修し混雑を解消
・狭い北須磨支所（区役所）を広く
・犬、 猫の殺処分をゼロに               



いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889 www.murano.gr.jp

市民相談受付中！

〒654-0053  神戸市須磨区天神町3丁目2 - 4 5
FAX（078）739 -8887

自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部

コロナ禍による水道料金について

　コロナ禍による学校休校、在宅勤務、休業等により、一般家庭
上下水道使用料は、炊事、洗濯、トイレ等で、増えていると思うが
状況はどうか。また、一時的に水道料金の支払いが困難な方に対
し、減免処置は考えないのか？

むらの議員質 （令和２年６月１９日 /企業建設委員会）
ガードレールを切断し通行しやすく（高倉台1丁目）地域の高齢者から要望を受け急坂を歩きやすく舗装

山陽須磨駅（通称）たぬき坂の舗装

ガードレールを切断し通行しやすく（高倉台1丁目）子育て世帯からの要望を受けブランコ下の水溜りを解消するためマットを設置

中落合/松尾下公園にマットを設置

ガードレールを切断し通行しやすく（高倉台1丁目）小規模保育園からの要望を受け実現

大黒町/平田公園の砂場をリニューアル

（議事録要約抜粋）

　私が力を入れて取り組んで参りました「受動喫煙防止」ですが
来年度から兵庫県は「受動喫煙の防止等に関する条例」を改正し
特に子どもや妊婦の方を受動喫煙から守るため、日本一厳しい受
動喫煙防止に取り組もうとしている。
　先日、須磨区民の方から、「通勤で地下鉄を利用し三宮でＪＲに
乗り換えるため、地上に出ると近くに大型の喫煙所があり、副流
煙がひどく受動喫煙を何とかして欲しい」との陳情を頂いた。
　喫煙所はJRの土地にあるが、駅前であり、子どもや妊婦の往来
も多いことから、兵庫県の条例改正のタイミング、また三宮の再
整備も進めており、関係各局が連携し健康・景観に配慮した駅前
にすべく、早急に喫煙所を撤去すべきと考えるがどうか。

むらの議員質 （平成３１年３月１３日 /企業建設委員会）

喫煙所を撤去/ＪＲ三ノ宮北側
実現しました

2020年6月20日 神戸新聞 朝刊

ネコの譲渡会/土日開催実現
令和2年７月から実施しています

2020年7月4日 神戸新聞 朝刊

砂が固くて汚い砂が固くて汚い 砂を入れ替えてネットを設置砂を入れ替えてネットを設置
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